

Cuba se enfrenta a China Taipei en amistoso de cara al Premier 12 de béisbol



La Habana, 28 oct (RHC) La selección de Cuba se enfrentará este lunes en juego amistoso con el equipo de China Taipei, como parte de su preparación final rumbo al torneo Premier 12 de béisbol, que se realizará 2 al 17 de noviembre venidero.

El equipo del mentor Miguel Borroto chocará contra un elenco amateur de ese territorio asiático después de realizar correctamente la jornada de entrenamiento del domingo en el estadio Xinzhuang, de superficie natural y varias veces sede de importantes eventos.

Cuba jugará seis partidos de adiestramiento antes de su debut oficial en el Premier, justa clasificatoria para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, se conoció tras definirse oficialmente la ruta crítica.

Resultarán importantes los partidos frente a las escuadras nacionales de Taipei y Venezuela, que colocarán en la grama a los exponentes que igualmente lucharán por los boletos para la cita de los cinco aros de la capital de Japón.

En cuanto a la fecha de preparación luego del extenso viaje de miles de kilómetros, Borroto expuso que

trabajaron 'los aspectos vinculados a la readaptación en cuanto al horario y el comando de los lanzadores', de acuerdo con la publicación deportiva Jit.

Asimismo, expuso que otros aspectos fueron las 'jugadas de la mecánica defensiva, el corrido de las bases y el toque de bola' y destacó la cohesión del grupo, el cual enfrentará un buen nivel competitivo en la lid mundial.

Como parte del grupo C, la isla caribeña arrancará el día 6 ante Canadá, el 7 pugnará contra Australia y cerrará el 8 versus al anfitrión Corea del Sur, actuales monarcas del Premier, siempre en el Gocheok Sky Dome de Seúl.

De acuerdo con el sistema de competencia de la Confederación Mundial de Sóftbol y Béisbol, los dos mejores conjuntos de cada lote avanzarán a la Súper Ronda, prevista para organizarse en Japón, del 11 al 16 de noviembre, en el Tokyo Dome, mientras la final será el domingo 17, en el ZOZO Marine Stadium, de la ciudad de Chiba.

Hace cuatro años, Cuba quedó eliminada en la ronda de ocho mejores de la primera edición del Premier 12, tras caer 2-7 ante Corea del Sur, que en el cierre arrolló a Estados Unidos (8-0) para proclamarse como el primer campeón de la historia. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/206060-cuba-se-enfrenta-a-china-taipei-en-amistoso-de-cara-al-premier-12-de-beisbol>



Radio Habana Cuba